## **Unser neuer Leiter im Fertilitas-Labor**

Nach Ausscheiden von Herrn Patrick Glanzmann, der eine neue Herausforderung suchte und jetzt in Luzern arbeitet, führt Herr Juan Pico PhD seit November 2013 selbständig das Labor von FERTILITAS IVF-ICSI AG.

Herr Pablo Juan Pico wurde 1976 in Alicante (Spanien) geboren. Nach Schulen in Alicante studierte er Biologie an der Universität von Murcia. 2002 machte er dort seinen Abschluss. Danach arbeitete er während zwei Jahren als Forscher in der Abteilung für Zellphysiologie und Ernährungswissenschaft in der Miguel-Hernández-Universität in Elche. 2008 Doktorat unter der Leitung von Prof. Angel Nadal. Im Jahr 2011 wechselte Juan Pico auf das Gebiet der Embryologie und Reproduktionsmedizin an die entsprechende Spezialabteilung der Vistahermosa-Klinik (Alicante) in Kollaboration mit der Miguel-Hernández-Universität. Während dieser Zeit Trainings in drei verschiedenen Kinderwunschkliniken in Spanien; ausserdem theoretische und praktische Workshops über Andrologie und Embryologie an einigen der wichtigsten Kinderwunschzentren in Spanien.

Zurzeit absolviert Herr Juan Pico ein Training zur Einführung der Vitrifikation.

Supervision und Support durch Herrn Marc Van den Bergh (Consultant Embryologist, QUARTEC GmbH).

Sprachen: - Spanisch (Muttersprache)

- Englisch

- Deutsch (am Lernen)

Mitgliedschaften: - ESHRE (European Society of Human Reproduction)

- SWICE

Zivilstand: verheiratet

Hobbies: - Joggen

- Lesen

- Gitarre spielen

